



Francisco Morales Bermúdez.

FRANCISCO MORALES BERMÚDEZ

Período de mandato: 29 de agosto de 1975 – 28 de julio de 1980

Nació en la capital del Perú, Lima, el día 4 de octubre de 1921. Hijo de Remigio Morales Bermúdez y Nila Cerruti, cursó sus estudios primarios y secundarios en el Colegio jesuita de la Inmaculada. En 1939 ingresó a la Escuela Militar de Chorrillos, de la que se graduó como subteniente de ingeniería en 1943. En 1961 se le otorgó el ascenso al grado de teniente coronel; fue jefe del Batallón de Infantería Sacsahuaman N° 6. Tras la anulación de los comicios de 1962, integró el gobierno de las Fuerzas Armadas al frente del Registro Electoral.



Escuela Militar de Chorrillos.

*Reemplazó el
Ministerio de
Hacienda por el
nuevo Ministerio de
Economía y Finanzas.*

Fue uno de los fundadores del Departamento de Investigaciones y Desarrollo del Estado Mayor General del Ejército. Luego de cursar la especialización de la Escuela Superior de Guerra, trabajó como profesor en la Escuela Superior de Guerra y la Escuela de Ingeniería del Ejército. Fue coronel y luego, en 1968, ascendió a general de brigada. Tuvo a su cargo el Ministerio de Hacienda y Comercio en el año 1969, durante el Gobierno Revolucionario de las Fuerzas Armadas. Más tarde, en 1974, ocupó la jefatura del Estado Mayor General del Ejército; al año siguiente fue nombrado ministro de Guerra y Primer Ministro.

Por decisión de los Comandantes Generales del Ejército, la Marina y la Fuerza Aérea de la Junta Revolucionaria, ocupó la presidencia del Perú en 1975. Entre otras medidas de gobierno, reemplazó el Ministerio de Hacienda por el nuevo Ministerio de Economía y Finanzas. Se encargó de refinanciar la deuda externa e introdujo reformas en el régimen tributario. Aunque al comienzo de su gestión continuó los lineamientos básicos del proceso iniciado en 1968, fue alejándose de algunas de esas bases. La fuerte presión de la opinión pública lo llevó a convocar el Congreso Constituyente de 1978-1979. Tras las reformas introducidas a la Constitución, convocó a elecciones generales en 1980. Una vez celebrados los comicios, traspasó el poder de la República a Fernando Belaunde Terry el 28 de julio de 1980.